

Westerland

Personalabrechnung mit LOGA

[05.04.2006] Die Stadt Westerland hat zusammen mit dem Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe das Personalabrechnungsverfahren LOGA eingeführt.

Parallel zum Landkreis Nordfriesland wurde im Rahmen der interkommunalen Zusammenarbeit auch bei der Stadt Westerland auf Sylt das Personalabrechnungsverfahren LOGA des Unternehmens P & I eingeführt. Für den Einsatz des neuen Verfahrens waren mehrere Faktoren ausschlaggebend, unter anderem die anwenderfreundliche Benutzeroberfläche und die Tatsache, dass die zentrale Programmpflege durch das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) erfolgt. "Die Einführung verlief nahezu reibungslos", sagte der Projektverantwortliche in Westerland, Norbert Petersen. Die von der Kreisverwaltung in Husum gemeinsam mit dem krz und dem Landkreis Nordfriesland organisierten Schulungen waren äußerst effektiv. Die Stadt Westerland hat im Rahmen des Projekts auch die LOGA-Module Personalkostenhochrechnung, Stellenplan und Auswertegenerator implementiert. Weitere Informationen zur Lösung sind auf der KOMCOM Süd in Karlsruhe am Stand des krz (C 13) erhältlich.

(rt)

Stichwörter: Personalwesen, Westerland, krz, P & I, Personalwesen